

PROTOKOLL der Jahresversammlung 2012
Donnerstag, 15. November 2012, 19.30 Uhr
Gasthaus Ilge, Ettiswil

- Traktanden:
1. Begrüßung
 2. Protokoll der Jahresversammlung vom 11. November 2010 in Grossdietwil
 3. Jahresbericht der Präsidentin
 4. Kassabericht / Revisorenbericht
 5. Ersatzwahlen
 6. Referat von Nationalrat Albert Vitali
 7. Verschiedenes
-

1. Begrüßung

Die Präsidentin Marianne Zaugg eröffnet nach dem Nachtessen um 20.30 die Jahresversammlung 2012 und darf dazu 42 Frauen und zwei Herren begrüßen. Einen speziellen Gruß richtet sie an

- unseren Gastreferenten Nationalrat Albert Vitali
- Wahlkreispräsidentin und Kantonsrätin Hildegard Meier
- Kantonsrätin Helen Schurtenberger
- ihre Vorstandskolleginnen
- die Presseverantwortliche Hilda Rösch
- Adrian Scheiber, Präsident FDP Ettiswil
- und ihre Vorgängerin Marlise Stöckli.

Entschuldigt haben sich: Regierungsrat Robert Küng, Ständerat George Theiler, die Kantonsräte Erich Leuenberger und Reinhold Sommer, Richterin Monika Troxler, Präsidentin FDP-Frauen Kanton Karin Ruckli, Vorstandsmitglieder Ursula Müller und Petra Stöckli, Anna Meier, Heidi Bättig, Esther Küng, Beatrice Grüter, Brigitte Wyss, Rita Riechsteiner, Vreni Korner, Ruth Rölli, Rosmarie Koller, Jolanda Gut, Monika Kunz, Erna Bieri, Marlies Wermelinger, Sahra Schuppan-Wüest, Lisbeth Flückiger, Käthi Kurmann, Jolanda Blum, Melanie Bühler, Elisabeth Vogel, und Annelies Laubacher.

Die Anwesenden tragen sich in die Präsenzliste ein.

Als Stimmzählerinnen werden Sonja Lütolf Nebikon und Annamarie Habicher Altbüron vorgeschlagen und einstimmig gewählt.

2. Protokoll der Jahresversammlung vom 11. November 2010 in Grossdietwil

Das Protokoll vom 11. November 2010 liegt auf den Tischen zur Einsichtnahme auf. Es wird einstimmig genehmigt und an Renate Rölli bestens verdankt.

3. Jahresbericht der Präsidentin

Die administrativen Arbeiten wurden in 4 Vorstandssitzungen erledigt.

Veranstaltungen:

26. November 2010 Nominationsversammlung Kantonsräte, Zell
drei Frauen kandidierten: Hildegard Meier Willisau, Helen
Schurtenberger Menznau und Brigitte Felber Ufhusen.
19. Februar 2011 Gipfeltreffen, Podiumsdiskussion mit unseren drei
Kantonsratskandidatinnen. OP-Frauen von Gettnau haben uns
bewirtet und mit Kaffee und Gipfeli verwöhnt. Die
Podiumsdiskussion war sehr interessant und mit ca. 40 Frauen
auch sehr gut besucht!
26. März 2011 Amtsfest in Willisau. Wir Frauen vom WK Willisau stellten
sieben Serviertöchter und zehn Kuchen zur Verfügung. Dafür
erhielten wir für unsere Kasse einen Zustupf von Fr. 1000.00
- Am 15. Juni 2011 Mail von der Kant. FDP Luzern:
Laut Statutenrevision erhalten wir keine Delegiertenstimme
mehr!! Wir stellen Antrag und erhalten neu drei
Delegiertenstimmen!!
- Immer am 15. August fand traditionell die Amtsgrenzwanderung statt. Die letzten zwei Jahre
mussten wegen schlechten Wetters abgesagt werden. Noch
zwei Abschnitte fehlten bis zur ganzen Begehung. An der
Vorstandssitzung vom 30. August 2011 wurde nach langer
Diskussion entschieden, dass die Wanderung nicht mehr
stattfindet.
2. Oktober 2011 Sport-Polit-Apéro im Rest. Löwen in Pfaffnau. Sonntag, 10.00-
12.00 Uhr. Am Podium, welches von Helen Schurtenberger
geleitet wurde, nahmen Fabienne Meyer, Willisau, Bobfahrerin
und Hildi Meier, Willisau, Nationalratskandidatin teil. Es war für
unsere kleine, fast intime Gruppe sehr interessant, schade,
dass nicht mehr Gäste daran teilnahmen.
7. November 2011 Besuch im Kantonsrat. 15 Frauen waren vertreten.
Anschliessend konnten wir den Kantonsrätinnen Helen
Schurtenberger und Hildegard Meier in einem
Besprechungszimmer viele Fragen stellen, die sehr kompetent
beantwortet wurden.

In den letzten 2 Jahren fanden eidg., kant. und Gemeindewahlen in verschiedenste
Behörden statt.

Die Präsidentin dankt allen, die sich für ein Amt zur Verfügung gestellt haben. Diejenigen die
es nicht geschafft haben, möchte sie ermuntern, in 3 oder 4 Jahren nochmals einen Anlauf
zu nehmen. Allen Gewählten gratuliert sie ganz herzlich und wünscht viel Genugtuung und
Freude in ihren Ämtern.

Die Vorsitzende ruft die Anwesenden auf, schon heute an die Wahlen von 2015 zu denken
und sich Gedanken über mögliche Kandidatinnen zu machen, diese anzusprechen und
ihnen Mut zu machen. Unser Ziel ist es, auf der Gewinnerseite zu stehen!

Zum Schluss bedankt sich die Präsidentin bei ihren Vorstandskolleginnen für die
angenehme Zusammenarbeit, und bei den Anwesenden für das tolle Mitmachen.

Renate Röllli lässt über den Jahresbericht der Präsidentin abstimmen. Dieser wird in der
Folge mit großen Applaus und einem Blumenstrauss verdankt.

4. Kassabericht / Revisorenbericht

Die Kassierin Bernadette Grossen darf über einen erfreulichen Kassenbestand berichten:

Vermögen am 11.11.2010 CHF 1'878.80

Vermögen am 13.11.2012 CHF 3'279.00

Vermögenszunahme CHF 1'400.00

Die Revisorinnen Vreni Bieri und Monika Kunz haben die Rechnung geprüft und als richtig befunden. Vreni Bieri verliest den Revisorenbericht und die Versammlung genehmigt die Jahresrechnung einstimmig.

Besten Dank an Bernadette Grossen für die sauber geführte Rechnung und den beiden Revisorinnen für die Prüfung.

5. Ersatzwahlen

Wir freuen uns sehr, dass mit Jasmin Arnold aus Reiden ein neues Vorstandsmitglied zu uns stossen und den unteren Wahlkreis vertreten wird. Jasmin stellt sich den Anwesenden mit sehr sympathischen Worten vor und wird in der Folge einstimmig und mit Applaus in den Vorstand gewählt.

Jasmin Arnold wird neben Marianne Zaugg und Bernadette Grossen die dritte Delegiertenstimme der FDP Frauen Wahlkreis Willisau bei der kantonalen FDP wahrnehmen.

Leider mussten wir uns an der Jahresversammlung von Petra Stöckli-Bühler aus Menznau verabschieden.

Präsidentin Marianne Zaugg würdigt in einer kleinen Laudatio die siebenjährige Vorstandsarbeit von Petra Stöckli und bedankt sich herzlich mit einem Geschenk.

6. Referat von Nationalrat Albert Vitali

Sehr gespannt erwarteten wir das Referat von Nationalrat Albert Vitali. Er bedankte sich sehr für die Einladung an unsere Jahresversammlung und gab seiner Freude darüber Ausdruck. Sein Referat beinhaltete einen Bericht über seine interessante Arbeit in Bern und über die aktuellen Geschäfte der Wintersession 2012. Man spürte sein Herzblut für die Politik. Er munterte bei seinen Schlussworten die anwesenden FDP-Frauen auf, aktiv Politik zu betreiben, denn Politik sei die beste Lebensschulung. Im Anschluss war noch genügend Zeit, Fragen an Albert Vitali zu stellen.

7. Verschiedenes:

Die Vorsitzende gibt noch einige Termine bekannt:

08. Dezember 2012: Parteitag in Sempach

24. April 2013: Führung Brändi Willisau, 14.00 Uhr

23. Oktober 2013: Führung Wauwiler Champignons AG, 14.00 Uhr

Frühling 2014: Führung Andermatt Biocontrol Grossdietwil

November 2014: Jahresversammlung FDP-Frauen Wahlkreis Willisau

Um die finanzielle Situation unserer Kasse etwas aufzubessern, wird im Anschluss an die Versammlung eifrig Lotto gespielt. Viele tolle Preise sind zu gewinnen. Herzlichen Dank den Lotto-Preis-Spenderinnen für die schönen Gaben.

Um 21.50 Uhr schließt Marianne Zaugg ihre souverän durchgeführte Jahresversammlung, bedankt sich bei den Kolleginnen vom Vorstand mit einer Blume für die gute Zusammenarbeit und wünscht den Anwesenden alles Gute.

Altbüron, 15.12.2012

Für das Protokoll:

Renate Röllli